
１．５月２６日、 幌ＲＣ４０ 年記念 に

ー と 幹事の３ で参加して参り

ました。 という事で、感謝 と

を いて参りました。回 します。

２．５月２３日、第１２回 例理事会及び

理事会を開催致しました。６月のプロ 、

活動報告 、会 報告、最終夜間例会につい

て 致しました。２０１９年 議会報告

が いております。８月１日までに 案

の があればという事でしたので、

委員会を 上 、 年度に き たいと

います。

３．とて 残念なお ら ですが、６月３０日

で、 会員、 会員、 会員、

会員が退会されます。 会員については

任の方との になります。

・芦別ＲＣより６月例会案内を受領しました。

・４月２０日に開催された深川ＲＣ ６０ 年記

念 の を受領しました。

・各委員会委員長さ に ー を いたしま

した。今年度の活動報告を７月８日までに

をお願い致します。

国際奉仕委員会　 　  員

　 リ プ の を今年度 お願いしてい

ます。今 の例会と、 の例会はお みです

ので の例会にて ます。 しくお願い
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します。

・最 の理事役員会を終える事が出 ました。

理事役員の皆様ありがとうございました。

　 大嶋会長

・本日 例会です。よろしくお願いいたしま

よろしくお願いします。　 燕会員

・お し りです。動 しました。

　 井会員

　前　回　　７７５，１５２円

　今　回　　　５，０００円

　累　計　　８，１５２円

　 　

会

【Ａチーム】
１．地 の が かない所に を てる。 れ

がロータリーの社会奉仕。 の に った奉

仕活動、 た がやっていて りを てる

奉仕活動をする。

２． 。ダ や 道 、 公園の 、

小 の な に をし

ましたが、 な いのですが、

やはり つ のが いと う がありまし

た。 は子供達を にした、サッカー、

道大会な 子供達の でいる が れて

かった。

３． 年 っている ロッ の１０ 円の

支援。

４．留萌市内の事業所には海 からの が

ていますので、 の様な方 に留萌の さ

を っていただく 会な をやってみたい。

【Ｂチーム】
１． 代に った地 を目指すのがロータ

リーの社会奉仕ではないか。ロータリー

は にありますので、ロータリ を大

にしながら地 の方 と を って う

のが 最 ではなのか。各 と

を で、 が奉仕活動に られてい

る だという事を つ す に ている

との 出ました。

２．す ての事業が かったと います。

３．す ての事業が されて いのではない

か。 事業について するより、総 を

わなかったのが ではないか、という

ございました。

４．これは１の で り上 たので さ

ていただきます。

【Ｃチーム】
１． 本 にロータリー は職業奉仕が

であり、職業奉仕の活動の から社会奉

仕が まれる。ですから、社会奉仕がロータ

リーの ではないのですよという が出て

いました。

２．これは、 に ー りが に

残っています。

３． の ー は い ーばかりが

した ー なので、 として 事業はあ

まり くないと われています。 達が 会

した に教わったのは、ロータリーの事業は

に を た であり、 に を こ

す事がロータリーの役目と教わってきました。

【Ｄチーム】
１． の手が きにくい所 の活動。ロータ

リーは最 地 に した事業である。市

に かりやすい事業をする。ロータリーは職

業奉仕があっての社会奉仕であるという

でした。

２． 少年サッカー大会、 ら ・ ッ ・

プ、 道大会、 道大会です。
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３．障害者支援事業、ロータリー杯サッカー大

会、野球大会、呑涛祭り。

４．子供達の職業体験、公園の遊具の整備（市

役所がやらないのであれば）、子供達の遊び

方教室、寺小屋。
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・９月２８日、仙台市で開催される第１５回ロータ

リー日韓親善会議の案内を受領しました。参

加希望者は幹事まで。

・芦別ＲＣより５月会報を受領しました。

・深川ＲＣより５月会報と６月例会案内を受領

しました。

・留萌振興局より、北海道薬物乱用防止指導員

留萌地区協議会の総会及び研修会資料を受領

しました。

・ロータリー手帳をご希望の方は幹事までお申

し出ください。１冊１０００円です。

　 　燕 会員

　先日の日曜日に札幌市においてロータリー・

リーダーシップ・研究会（ＲＬＩ）が開催され、

択本副会長の代わりに出席して参りました。朝

から晩までびっしり詰まった会議でしたので、

少し大変でした。以上報告致します。

・各委員長の皆様、１年間ありがとうございま

した。　 大嶋会長

・４５回目の結婚記念日を迎える事ができました。

女房に感謝。　 二ノ宮会員

・親睦活動委員長を退任致します。残すところ

最終夜間例会のみです。多数の出席をお願い

します。　 鈴木会員

・社会奉仕委員長を退任致します。１年間、皆

様のご協力に感謝致します。ありがとうござ

いました。　 燕会員

・短い間でしたがお世話になりました。またい

つか戻って参ります。　 照井会員

・本年度理事役員の皆様、お疲れ様でした。

　 関野会員

　前　回　　７８０，１５２円

　今　回　　 ３３，０００円

　累　計　　８１３，１５２円
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＝委員長退任挨拶＝
　  員

　皆様お疲れ様です。親睦活動委員長として

や１年が ろうとしています。今年度最

の最終夜間例会がありますので、まだ退任と

う にはいきま が、１年間例会の会 り

と夜間例会のしきりを 事こなす事が出 まし

た。これ 委員会の ーの力あればこ で

した。 野副委員長をは 、委員会 ー

のご協力に感謝申し上 ます。最終例会の 告

ですが、最終夜間例会は６月２６日 ６ ３０

、留萌市海の るさと にて開催されます。

今回は ー ー 例会となっており、今の

所９ の ー ーが参加されます。今年度

最 ですので、多少変わった事があって い

のかなということで、 興に委員長 で出し

物を えています。こうご です。 はと

あれ、１年間ありがとうございました。

　  員

　今年度 奉仕委員長 ロータリー 委員

長を さ ていただきました。副委員長には

先 をつ ていただき、ロータリー と

記念 会の理 と支援をという事で、皆

様には大変ご協力をいただきました。ありがと

うございました。また、 リ プ の

年度 わりの しい にお願いを致しました。

てお を申し上 ます。世 社会奉仕（

Ｃ ）に協力し、タ にて ータープロ

を し、留萌から 会員、 会員が

ーに参加しました。 の様子は

を例会にて し、プロ とさ ていただ

きました。今年度１年ありがとうございました。

　燕 会 員

　社会奉仕委員長を退任致します。振り りま

すと、７月の リー から まり、や

あ 、８月の ー 参加。９月

には の 動と地 に われた地区

プロ 。１１月・１２月は 別支援 の支

援や 会 の参加。４月は 園 ター の

遊具の 。 して５月に の 動、 夜

間例会の開催と１年間を してやることが多く、

しな ればならない事、 えな ればならない

事が多くて大変でしたが、 代社会奉仕委員長

の方 の や資料をいただき、 とか

役目を たす事が出 たのではないかと って

おります。これ とえに会長幹事は 、会員

の皆様の多大なるご協力を いたからこ し

る事が出 たと感謝しております。今まで所

した委員会 れ れ しかったですが、こ

の社会奉仕委員会が最 ロータリーを感 られ

る委員会だったと います。 では出 ない

事 に所 しているからこ できる、

なロータリー との出会いに感謝してお

ります。先 皆様に感謝の念をお えしま

したが、 てこの をお りしてお 申し上

ます。皆様、本 にありがとうございました。

 　 会 員

　留萌ロータリー 大 年度におきまして

報 会報委員長を さ ていただきま

した。 ての委員長と う事 あり、

って年度方 な てさ ていただきまし

たが、 で になり、 をすればよいの

か う事 多く、 の力 を 感した１年

でした。 と の業 を 会員にお願いし、

は と に して りました。

年Ｉ が み、 ー ー は今

でいくだろうと いますし、 の 年 迎

えるにあたり、 ・ ・資料な は 子

して 、 で ができ、 しない

ようにしていかな ればならない です。

は力 で出 ま でしたが、今 の委員長

さ に願いを して１年を終わりたいと いま

す。１年間 っていただき、ありがとうござ

いました。
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